
Es wurde vom Gemeinderat bereits beschlossen, dass Maßnahmen aus dem Verkehrskonzept, 
insbesondere bezüglich der Fahrradfahrer, wie zum Beispiel Öffnung von Einbahnstraßen und 
Beseitigung von Barrieren umgesetzt werden. Da diese Maßnahmen sowohl von den Kosten als auch 
vom Aufwand her überschaubar sind, beantragen wir, diese im Laufe des Jahres 2021 endgültig 
umzusetzen. 


